

Encore un podium pour le Club des Sports



Un podium pour Hugues Michel-Mazan.

Les conditions de neige, difficiles cette année sur tous les massifs environnants, font que presque tous les grands prix du Dauphiné se déroulent en slalom. Le dernier exemple est celui de dimanche 9 février sur le stade de neige des Mon-

tagnes de Lans, qui était initialement programmé en géant et a été transformé en slalom. Cette discipline, qui demande de la combativité et de la vivacité, a réussi à Hugues Michel-Mazan, qui a réussi à monter sur le podium U16.